



校 訓「自主」「勤労」「規律」「情操」  
学校教育目標「自ら学び、互いに協力してやり抜く生徒の育成」

りょう

きょく

菱

旭

階上中学校 学校だより 第4号

令和5年 7月20日(木)発行

〒988-0238 気仙沼市長磯中原125

<http://www.kesenuma.ed.jp/hashikami-cyuu/>



## 「夏休みに向けて」

今年度の新たなスタートを切ってから4ヶ月が過ぎ、いよいよ明日から夏休みです。振り返ってみますと、生徒総会や運動会、各学年行事、中総体、吹奏楽コンクール、陸上大会、駅伝大会など、たくさんの行事がありました。きっと皆さんにとって、あっという間の4ヶ月だったのではないのでしょうか。

今年度の入学式で私は皆さんに、「高い志を持ち挑戦してほしい」と話しました。キーワードは3つのC。チャンス(Chance)を逃さず、臆せずチャレンジ(Challenge)し、自分をチェンジ(Change)させることでした。そして先日の朝会では、未来に「明るい希望」を見出すのが難しい時代にあっても人間の可能性を信じ、「無理、不可能」から、「できる、やってみよう」への思考の転換と、「どうやったらできるのだろう」という探究心について話しました。繰り返しますが、自分で自分を成長させる力、将来にわたって探究し学ぶ力が、今私たちには求められているのです。

明日からの夏休みは、時間の使い方を自分で決められる期間です。どのような時間の使い方をするのかは、あなた次第です。せっかくなら、終わったときに、「34日間、何をしていたのだろう」と後悔するようなものにはしたくないですね。34日間、自分の成長のために上手に使う下さい。本気で部活動に熱中するのもよし、いろいろな本を読んで、素敵な言葉に出会うのもよし、個人探究を深めるのもよし。普段できないことにチャレンジし、多くのことを学び、有意義な夏休みだったと思えるように過ごしてほしいと思います。

入学式でもう一つ話したのは、「他人を、そして自分を大切にしてほしい」ということでした。つまり「命を守る」ことになります。交通事故や水難事故等の事故に遭わないこと。また最近では東北地方でも大雨による甚大な被害が出るなど、自然災害も心配です。最悪を想定し、慎重に素早い行動がとれるよう適切な判断・行動をしてください。携帯電話やスマートフォンを適切に使うことも、命を守ることに繋がります。誤った使い方により、他人や自分自身を傷つけることのないようにしましょう。感染症や熱中症対策も含め「健康管理」に努めることも重要です。十分な睡眠とバランスのよい食事を心がけ、健康を維持してください。

夏休みが終わるときに、「充実していた」「有意義だった」「成長できた」という思いを抱きながら、一学期後半を迎えることができることを願っています。夏休み明けの8月24日に、またみんなまで元気に挨拶を交わしましょう。

(7月20日(木)夏休み前の全校集会 校長あいさつより)

## 吹奏楽部金賞獲得！県大会へ

16日(日)、宮城県吹奏楽コンクール予選登米・本吉地区大会が行われ、本校吹奏楽部が中学生小編成の部で金賞を獲得し県大会出場を決めました。宮城県吹奏楽コンクールはマルホンまきあーとテラス(石巻市芸術文化センター)で、8月4日(金)行われる予定です。



## 7・8月の予定

日	曜	予 定
7/21	金	夏季休業（～8/23）
22	土	県中総体（～7/25）
23	日	
24	月	
25	火	
26	水	教育相談（三者面談）①
27	木	教育相談（三者面談）②
28	金	教育相談（三者面談）③
29	土	
30	日	
31	月	教育相談（三者面談）④
8/1	火	一斉研修日（先生の勉強会）
2	水	教育相談（三者面談）⑤
3	木	教育相談（三者面談）⑥
4	金	教育相談（三者面談）⑦吹奏楽県大会
5	土	
6	日	
7	月	
8	火	職員会議
9	水	
10	木	
11	金	山の日
12	土	
13	日	
14	月	
15	火	
16	水	
17	木	
18	金	
19	土	PTA親子草刈り作業 6:00
20	日	
21	月	
22	火	職員会議
23	水	夏季休業最終日
24	木	朝会
25	金	全学年実力テスト
26	土	
27	日	
28	月	
29	火	
30	水	【部活動休養日】
31	木	【部活動休養日】

## 仙台フィル公演

6月30日、仙台フィルハーモニー管弦楽団による公演が行われました。間近での迫力ある演奏に生徒も感激した様子でした。



## 教育講演会

7月11日、ラジオパーソナリティの金子耕式さんをお招きし、講演会を行いました。幸せな人生とは何かということを考えさせられる講演内容でした。



## PTAバレー大会

厚生部の企画で親睦を深めるバレー大会が行われました。ご参加いただきありがとうございました。

